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第 17回定時株主総会 質疑応答内容 

 

2024年 8月 27日 

Sansan株式会社 

 

第 17回定時株主総会における質疑応答を開示します。本ファイルには、質疑応答の概

要のみを記載しておりますので、ご了承ください。なお、ご質問いただいた株主様の

氏名は、公表を控えさせていただいております。 

 

質問：配当に関していつ頃を目途に考えているか 

 

回答：当社は、株主の皆さまに対する利益還元を適切に行っていくことが重要である

と認識しており、内部留保とのバランスを考慮した上で、安定した配当を実施してい

くことを基本方針としております。 

中期財務方針の設定や株主還元の一環としての自己株式の取得についても機動的に実

施を検討していく方針ですが、現在は事業が成長段階にあることから、 

財務体質の強化や、事業拡大のための投資を実行し、株主の皆さまに対する最大の利

益還元につなげていきたいと考えており、 

現在のところ、配当の実施は見送りとさせていただいており、具体的な配当実施時期

についても未定となります。 

 


